

ETAT CIVIL**MEXICO****1829-1900****131EC**

Les registres des actes de l'état civil enregistrés en la chancellerie de la légation de France au Mexique ont été rapatriés en juillet 1990, avec les papiers anciens du poste, par le consulat général de France à Mexico. La série, presque complète, porte jusqu'en 1900. La collection du Département commence pour sa part en 1827.

Abréviations utilisées :

N : naissances

P : publications de mariages

M : mariages

D : décès

S : sépultures

TA : tables annuelles

PA : pièces annexes

* : l'astérisque indique un volume (pouvant contenir plusieurs registres)
ou un registre unique

1*	NPM	1829-1831, 1833
2*	NMD	1834-1839
3*	NMD. TA	1840-1852
4*	NMD. TA	1853
5*	NMD. TA	1854
6*	NMD. TA	1855
7*	NMD. TA	1856
8*	NMD. TA	1857
9*	NMD. TA	1858
10*	NMD. TA	1859
11*	NMD. TA	1860

CENTRE DES ARCHIVES DIPLOMATIQUES DE NANTES

Série *Etat civil Postes - Primata Mexico*

12*	NMD. TA	1861
13*	Supplément aux registres de l'état civil ¹ . Table Néant : 1859	1859-1861
14*	Supplément aux registres de l'état civil ¹ . Table	1859-1864
15*	NMD. TA	1862
16*	NMD. TA	1863
17*	NMD. TA	1864
18*	NMD. TA	1865
19*	NMD. TA	1866
20*	NMD. TA	1867
21*	NMD. Table	1869-1870
22*	NMD. TA	1871
23*	NMD. TA	1872
24*	NMD. TA	1873
25*	NMD. TA	1874
26*	NMD. TA	1875
27*	NMD. Table	1876-1877
28*	NMD. TA	1878
29*	NMD. TA	1879
30*	NMD. TA	1880
31*	NMD. TA	1881
32*	NMD. Table	1882-1883
33*	NMD. TA	1884
34*	NMD. TA	1885
35*	NMD. TA	1886
36*	NMD. TA	1887
37*	NMD. TA	1888
38*	NMD. TA	1889
39*	NMD. TA	1890
40*	NMD. TA	1891
41*	NMD. TA	1892

¹ "Inscription des actes de l'état civil des Familles Françaises empêchées de suivre les prescriptions du Code Civil".

CENTRE DES ARCHIVES DIPLOMATIQUES DE NANTES

Série *Etat civil Postes - Primata*
Mexico

42*	NMD. TA	1893
43*	NMD. TA	1894
44*	NMD. TA	1895
45*	NMD. TA	1896
46*	NMD. TA	1897
47*	NMD. TA	1898
48*	NMD. TA	1899
49*	NMD. PA. TA	1900
50*	Table ²	1829-1877

² Cette table alphabétique des actes enregistrés à Mexico de 1829 à 1877 a été extraite de la collection des actes de l'état civil de Veracruz, où elle avait été classée par erreur.